



D-738

Kabellose Sport-Kopfhörer

ANLEITUNGEN



Specification

Stil	Nacken/Ohren-Aufhängung
BT-Version	V 5.3
Tonumfang	20HZ - 20KHZ
Frequenzbereich	2.402 GHz - 2.480GHz
Unterstützte Profile	HSP, HFP, AVRCP, A2DP
Erreichen Sie	Etwa 20 m
Dauer der Musikwiedergabe	Etwa 12 Stunden
Anrufzeit	Etwa 12 Stunden
Standby-Zeit	Bis zu 300 Stunden
Strom	Etwa 1,5 Stunden
Kopfhörer-Akku	3.7V/130mAh
Größe der Lautsprecher	Φ14.2mm/ 32Ω
Mikrofon	-42dB
Lautsprecherausgang	25mW
Geräuschmotor	8x3mm
Magnetische Klemmung	stark

KONTROLLE

Einschalten: Halten Sie die Wiedergabetaste 2 Sekunden lang gedrückt, dann blinken die blauen und roten Lichter und der Kopfhörer vibriert. Er schaltet sich dann ein und ist bereit für die Kopplung.

Zum Ausschalten: Drücken Sie die Wiedergabetaste 3 Sekunden lang, und die Anzeigeleuchte blinkt zweimal. Dann schaltet sie sich aus.

Pairing-Modus: Wenn das Gerät eingeschaltet wird, beginnt das Pairing automatisch mit einem blinkenden Licht. Schalten Sie BT auf Ihrem Smartphone oder einem anderen BT-fähigen Gerät ein, suchen Sie das "D-738" und wählen Sie es aus, um es zu koppeln. Nach erfolgreichem Pairing wird die Meldung "Verbunden" angezeigt.

Auswahl eines Titels: Drücken Sie kurz die Taste "+" oder "-", um den vorherigen oder nächsten Titel zu wählen.

Einstellen der Lautstärke: Halten Sie die Taste "+" oder "-" gedrückt, um die Lautstärke einzustellen.

Aufladen: Laden Sie den Akku auf, wenn seine Kapazität niedrig ist. Eine vollständige Ladung dauert etwa 1,5 Stunden. Wenn der Akku voll ist, wechselt die Anzeige von rot auf blau.

Anrufe: Sie hören einen Klingelton, wenn ein Anruf eingeht, und der Hörer vibriert, um Sie daran zu erinnern. Drücken Sie die Wiedergabetaste, um den Anruf anzunehmen, und drücken Sie erneut, um den Anruf zu beenden. Halten Sie die Taste gedrückt, um den Anruf abzulehnen.

Sprachassistent: Wenn das Mobilteil mit einem Mobiltelefon gekoppelt ist, drücken Sie zweimal die Taste Play auf dem Mobilteil und aktivieren Sie den Sprachassistenten auf Ihrem Mobiltelefon (z. B. Siri, Google Assistant usw.). Wenn Sie sagen, wonach Sie suchen, z. B. ein Restaurant, werden auf Ihrem Mobiltelefon Restaurants in der Nähe angezeigt.

Bitte beachten Sie, dass Sie Ihr möglicherweise für Sprachassistenten einrichten müssen, wenn Sie diese Funktion nutzen möchten.

Sicherheitshinweis

- Halten Sie das Gerät von extrem hohen Temperaturen und Feuchtigkeit fern.
- Das Headset darf nicht geteilt werden.
- Überladen Sie die Kopfhörer nicht. Wenn Sie sie längere Zeit nicht benutzen, laden Sie den Akku dennoch von Zeit zu Zeit auf, um ihn zu schützen.
- Bitte tragen Sie die Kopfhörer während der Benutzung richtig und passen Sie den Winkel des Kopfhörers im Gehörgang an, um den besten Komfort und die beste zu erhalten.
- Wenn das Produkt nicht funktioniert, versuchen Sie bitte, die Einschalttasten 9 Sekunden lang zu drücken, um es zurückzusetzen und dann zu starten.

Lieferant/Vertriebspartner

Sunnysoft s.r.o.

Kovanecká 2390/1a

190 00 Prag 9

Tschechische Republik

www.sunnysoft.cz



D-738

USER MANUAL

Sports Wireless Earphone

Instruction



Specification

Style	Hang Neck/In-Ear
BT Version	V5.3
Audio range	20HZ - 20KHz
Frequency Range	2.402 GHz - 2.480GHz
Support profiles	HSP,HFP,AVRCP,A2DP
Emission range	About 20 Meters
Music play time	About 12 hours
Talk time	About 12 hours
Stand-by Time	Up to 300 hours
Charging Time	About 1.5 hours
Earphones battery	3.7V/130mAh
Speaker size	Φ14.2mm/ 32Ω
Micophone	-42dB
Speaeker Output	25mW
Rumble motor	8x3mm
Magnetic suction	Strong

Operation

To turn on: Please press and hold play button for 2 seconds, then blue and red light will flash while earphone vibrates. Then it turns on and is ready to pair.

To turn off: Press play button for 3 seconds, and the light will flash twice. After that, it would power off.

Pairing mode: Pairing mode: After device is turning on, it will automatically start to pair with flashing light. Please turn on your BT on smart phone or any other BT enabled device, find and select " D-738 " for pairing. There is a reminding "connected" when it's successfully paired.

Select song: Press button "+" or "-" short time to select previous or next song.

Volume adjustment: Press and hold button "+" or "-" to adjust the volume.

Charging: Please charge the battery when it's in low capacity. It will take around 1.5 hours for a full charge. When battery is full, the indicator light would become blue from red.

Calling: When it come a call, you would hear the ringtone and is reminded by a vibration of earphone. Press play button to answer call, and press again to stop the call. Press and hold to reject call.

Voice assistant: When the earphone is paired with cellphone, double press play button of earphone, and it will activate voice assistant on cellphone (such as Siri, Google Assistant etc). Speaking out what you are looking for, such as restaurant, there would be restaurants nearby for your reference on your cellphone, instead of typing. Please note, if you want to use such function, there may be required setup on your cellphone which should be with voice assistant.

Safety Precautions

- Keep the device out of extreme heat and humid.
- Please do not split the headphones .
- Please do not overcharge. If don't use it for a long time, please still to charge battery from time to time in order to protect it.
- Please wear the headsets correctly during use, and adjust the angle of the headsets in the pinna , to make it achieve the best comfortable and sound quality.